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（中央社記者廖漢原華盛頓28日專電）廈門大學台灣研究院教授李鵬今天在華府進行學術訪問後，接受媒體記者提
問時表示，「大一中」5原則當中某些點今後值得討論，不過許多提議現在仍為時尚早。

李鵬指出，「大一中」架構還是模糊的概念，什麼叫做不完整的國際法人未講清楚，與過去很多人提出的概念有雷同
的感覺。這次提到「一中」，可能會在台灣內部，特別是綠營內「望文生義」，引起不滿。

他說，藍綠陣營學者或退休政治人物，思考兩岸關係問題試圖解套，精神是值得肯定的。由大陸來看都是歡迎的，當
中某些點今後值得討論。他引用大陸國家主席習近平所說「將心比心，合情合理」，而能不能做到很重要。

李鵬表示，提出5點的人希望在台灣達成某種共識，但是否考慮到大陸的感受？比如說將中華人民共和國與中華民國
並列，台灣加入聯合國，與其他國家發展正常關係等，這些提議目前為時尚早。

(全文請詳見中央社網站)
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